

○個人懇談について

7月13日(木)・14日(金)・18日(火)の3日間で行います。今月までの学校生活の様子や夏休み中の暮らし、夏休みの課題についてお話します。はばたき学級の担任だけでなく、交流学級の担任からもお話をします。配付されている日程表で日時をご確認ください。



○水筒の用意をお願いします

蒸し暑い日が続いています。体育などの学習時、休み時間後に限らず、熱中症対策として、こまめに水分補給の時間を取っています。中には、早い時間にお茶がなくなっている子どもたちの姿も見られます。子どもたちに合わせた量の水分を持たせてください。よろしくお願いします。

サツマイモを植えたよ。

今年のはばたき学級園には「さつまいも」を植えました。スコップで土を掘って耕したり、周りの草を抜いたりして準備をしました。小雨交じりでしたが無事に植えることができました。秋の収穫を楽しみに水やりする姿が微笑ましいです。



はばたき 水泳学習



準備運動は
入念に！



プール学習
始まったよ。

水泳の準備、ありがとうございました。1年生は初めての水泳学習です。水着に着替えることは体操服に着替えるのとは違い、苦戦する子どもたち。また、体に水滴が残らないように体のすみずみまで拭くことが難しいということが分かりました。ご家庭でもお風呂の際に体を自分で洗ったり、拭いたり、着替えたりする練習をお願いします。

6月26日～6月30日はなかよし週間

「見つけた友達のよいところをやってみよう」を週目標にして、人権標語を考えたり、人権ポスターを描いたり、ピンクの♡に友達にしてもらってうれしかったことを書いたりしました。友達のよいところをみつけてやってみようとする気持ちの伝わるなかよし週間でした。

